

* // * // *

12月20日(火) 本日は船橋啓明高校の吹奏楽部によるウィンターコンサートでした。



部員の皆さんと一緒に校長先生・教頭先生も来校されました。体育館に全校集合、部員の皆さん手作りの可愛い♡の飾りが付いたプログラムに沿ってスタートです。「コマーシャルソングメドレー」や「となりのトトロ」、「ディズニーソングメドレー」。でも、一番乗ったのは、「PPAP」でした。ピコ太郎の扮装の

男子部員が踊りながら「さあ、踊りたい人、前に出てきて！」の声に生徒も我先に登場！皆大喜びではしゃいでいました。1時間余りの楽しい時間をありがとう！この3月でもう卒業の生徒会長も言っていました、来年もまた来てくださいね！



* // * // *

12月21日(水) 本日は高等部1年生がお楽しみ会でカラオケ大会を行うとの事で、審査員として招かれました。紅白に分かれての歌合戦、仮装あり、ダンスもあり、先生方のスペシャルゲストありと笑いが絶えない時間でした。結果はわずか1点差で赤の勝ち、でも白のラストのPPAPも中々のものでした。



* // * // *

12月22日(木) いよいよ、2学期の最終日です。体育館で終業式、その後検定類の合格証や様々な大会の表彰状を渡しました。皆良く頑張りました。最後はこの2学期で勤務を終える濱津先生とのお別れでした。



午後には、訪問学級の終業式に担任の先生と一緒に回りました。それぞれの家庭で保護者の方と一緒に待っていてく

れました。今学期は訪問学級の生徒も、体調を見て何度か登校する事が出来ました。特に夏見祭には三人とも来てくれたのは、とても嬉しい出来事でした。一人は本日の体調がすぐれず、行けませんでしたが、残り二人とそれぞれ頑張った2学期を振り返りました。

学校に戻るとモラルアップ委員会による職員研修が終了したところでした。校内では続いて、安全教育部による研修で非常時用発電機の操作研修を行いました。力いっぱい発電機のグリップを引っ張ったりして操作を学びました。本校の医療的ケアの必要な生徒にとって、災害時に吸引機が使えないと大変な事態です。いざという時のために日頃の練習が必要です。



ここまで、「ひまわり日記」の御愛読ありがとうございます。

お陰様で12月19日に本校ホームページのアクセスカウンターが10000を超えました。書き始めた当初の私の目標が達成できました。3学期も皆様に校内の素敵な出来事を伝えていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

小室